

Vorwort

Die vorliegende Arbeit wurde im Jahr 2021 als Inaugural-Dissertation zur Erlangung der theologischen Doktorwürde an der Katholisch-Theologischen Fakultät der Westfälischen Wilhelms-Universität Münster in Westfalen angenommen. Mein Dank gilt zunächst Bernhard Nitsche, der mir dieses spannende Dissertationsprojekt ermöglicht und mich mit viel Engagement begleitet hat. Meinem Mann, Johannes Braun, danke ich für unzählige fachliche Gespräche und Diskussionen und die umfassende Unterstützung während dieser Lebensphase. Des Weiteren danke ich Maria Steiger für das sorgfältige Korrekturlesen meiner Arbeit. Mein weiterer Dank gilt meiner Zweitbetreuerin Judith Könemann, dem Cusanuswerk für die Förderung während meiner Dissertation und der Erzdiözese Freiburg und dem Bistum Münster für die Bezuschussung der Druckkosten.

Zum Weltfrauentag 2023
Hanna Braun